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音弁大会大成功！
東中の歌声が観客を魅了したね!

初めての音弁大会は、どうでしたか？先輩たちと歌った合唱の感想は？今日のチャレンジノートの感想を

楽しみにしています。本当は、来年のために弁論も聞か

せてあげたかったんですけどね。先生は、完全に東中び

いきなので、君たちの合唱が篠山一だったと思っていま

す。そして、３年生の合唱も他校より、青鷺が孤独に寂

しく死んでいってしまう様子と、死んでしまったあとの

切なさ、悲しさが伝わってくる、情景が浮かんでくる物

語のような合唱だったと思っています。他にも、手拍子

を積極的にして、会場と一体となって盛り上がっている

姿や、応援合戦のテーマ曲「ふるさと」が流れた時に、

体育祭を思い出し体が動いている姿を見ると、音楽って

人の心を動かすんだなぁとしみじみ感じました。また他

校を見ていて、西紀中学校がたった１７人の歌声でしっ

かり歌詞が伝わり、情景が伝わる合唱に感動したし、篠

山や丹南中の吹奏楽部の音の幅にも感動したし、篠山養

護の生徒たちが昨年より自分で演奏できることが増えて

いることにも感動しました。それでも、やっぱり君たち

の歌に対する取り組みが、この合唱で伝えようとしてい

る思いが、歌声から会場中に伝わっていて、一番感動し

ました。こんな一日も素敵ですね。来年も、篠山東中学

校の合唱がさらにレベルアップすることを楽しみにして

います。あと、弁論大会では加地琴音さんが優秀賞を受賞されました。この伝統も受け継いでいけるよう、

また一年がんばってください。ただもう少

し、校外に出た時や公共の場所での行動を

意識してください。すごい迷惑をかけてい

たわけではないけど、ちょっとした気配り

・配慮、声の大きさ、集中力など、もう少

し大人な行動してほしいなぁと思う時があ

りました。スキー学校では、他校も同じ宿

舎かもしれません。お互いが過ごしやすい

楽しいスキー学校にするために、あと２ヶ



月、そういったところも意識して行動しましょう。さて、これでひ

とまず文化的行事は終了です。いよいよテストに向けて、本気で取

り組み始めましょう。本当に今日までみんな、よく頑張りました！

文化祭感想③
（ ）（大道具背景／男声）

文化祭の練習の中で、パートリーダ

ーが素早く進め、時間を大切にでき

ていたことや係の仕事がなくなった

ら、すぐにリーダーに話しにいき、

積極的に動けていました。合唱では、女子は早くから音程が合っていて、

男子はなかなかあわなかったけど、何日も練習して、２日前にやっといい

感じになってきて、本番一番きれいに音を出せた時、とてもうれしくてう

れしくてたまりませんでした。辛かったことや楽しかったこと、うれしかったこと、悔しかったこと、いろ

いろ感じたけど、今はとてもホッとしています。全員で何かを作り上げる大切さ、協力する楽しさを知って、

役割を果たすことができて、僕は成長しました。全員がEARTH、一つになったことが今も心に残っています。

（ ）（大道具背景／スターター／ソプラノ）

合唱練習では、声を大きく出すこと、空気をたくさん

吸うことなどを意識してできました。本番は、楽しく

歌えたので良かったです。演劇では、大道具があまり

できなかったけど、協力してうまく作っていたので、

びっくりしました。桜井さんとの掛け合いや間の開け

方の練習をしながら、みんな「日々うまくなっている

なぁ」と感じていました。クラスの成長したところ

は、団結力で、課題は人の話を聞かないところだと思

います。また自分自身、周りを見て手伝ったりできました。でも、意見やアドバイスをもっと言えるように

なりたいです。３年生の歌がすごく心に残っています。私たちも３年生になっ

たら、あんな風に歌いたいなと思いました。来年はもっとレベルアップしてが

んばろうと思います。

（ ）（大道具の背景／アナウンス／アルト） 合唱では、地声にならないようにアド

バイスなどをもらって、本番は笑顔で歌えたのでうれしかったです。きれいにハモれてい

たので良かったです。文化祭を終えて、話

し合いが増えたところが成長したと思いま

す。でもまだ、メリハリをつけられずいらない

ことを話していることがあったり、時間が守

れていない時があるので、そこをがんばりた

いです。初めての文化祭が大成功して、うれしかったし体育祭のようにみ

んなが一つのEARTHになって、練習してきたことを発揮できたので良か

ったです。先輩たちはすごかったので、来年や再来年、私たちも今の２，

３年生を越えられるようにがんばりたいです。

（ ）（看護師役／ソプラノ） 演劇では、「まあ」のところを特にがん

ばりました。クラスが成長したところは、時間の使い方がうまくなったと思います。次はキビキビ行動して、時間に余

裕を持てたらと思います。合唱では、寝転んで歌ったことが印象に残っています。本番はものすごく緊張しました。で

も歌い始めると、慣れて楽しく歌えたので良かったです。合唱が一番心に残りました。理由は、クラスが一つになった

ことがすごく感じられたからです。その時はすごくうれしかったです。今はホッとしていますが、気は抜かず勉強をが

んばります。

（ ）（こういち役／男声） クラスみんながバラバラになった時があ

ったけど、パートリーダーとそれ以外の人で注意し合いながらできて良かっ

たです。演劇は、始め役者に立候補したのをいやがっていたけど、演劇が終

わった時は安心とともに達成感を味わえたので、過去の自分に感謝していま

す。みんな休み時間や休日を使って練習していたので、良かったです。体育

祭よりも、一つのことを協力し合ってやるというところが多く感じられまし

た。でもたまにふざけている人がいたので、注意される前にやめてほしかっ

たです。文化祭は大成功だけど、気を緩めないようにしたいと思います。


